



## Markus Löning: 'Russische Abgeordnete sollten sich gegen homophobe Stimmungen stellen, statt sie zu schüren'

Markus Löning: "Russische Abgeordnete sollten sich gegen homophobe Stimmungen stellen, statt sie zu schüren" Die Staatsduma der Russischen Föderation hat in erster Lesung ein Gesetz verabschiedet, das die "Propaganda von Homosexualität unter Minderjährigen" unter Strafe stellt. Hierzu erklärte der Menschenrechtsbeauftragte der Bundesregierung, Markus Löning, heute (25.01.): "Dieses Gesetz würde die Möglichkeit sexueller Minderheiten, sich für ihre Rechte einzusetzen, beschränken. Unter dem Vorwand Minderjährige zu schützen, soll die Meinungsfreiheit ausgehebelt werden. Leider passt dies ins Bild der letzten Monate -- Bürgerrechte und die Freiheit, sich zu engagieren, werden immer stärker eingeschränkt." Auswärtiges Amt/Werderscher Markt 1 10117 Berlin Telefon: 030 5000-2056 Telefax: 030-5000-3743 Mail: [poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de) URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>  [http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n\\_pinr\\_=520636](http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=520636) width="1" height="1"

### Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)

### Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.